

PÔLE DE SANTÉ D'ÉQUILIBRE ET MAISON MÉDICALE

lieu:	Civry (France)
client:	Communauté de Communes des Plaines et Vallées Dunoises
bet:	SWITCH Ingénierie (réseaux et énergies renouvelables); CEB économistes (estimations); LIRAAT(images de synthèse)
surface:	170m ²
montant travaux:	250K € HT
phase:	concours restreint
études:	05.2012-08.2012
prix:	2ème prix

Le projet pour une Maison médicale à Civry s'affirme avec rigueur et sobriété dans le paysage de la Beauce. Un paysage fait de lignes horizontales avec les quelles le projet s'harmonise et dialogue en gardant son autonomie de volume très compact.

Le bâtiment se positionne parallèlement à la rue du Polissoir pour souligner le caractère institutionnel de l'établissement. Un parcours discret, centré sur l'entrée, souligne l'axe fort du projet qui traverse le bâtiment pour encadrer le paysage. La séquence parcours d'entrée – hall - salle d'attente devient ainsi une sorte de longue-vue que encadre le paysage et, au même temps, allège la présence du nouveau bâtiment dans ce milieu vide.

L'espace centrale, orienté selon le vent dominant, permet une ventilation traversant optimale. Il est la véritable épine dorsale de l'établissement qui lie et distribue d'une façon symétrique les quatre pièces principales: la consultation, le secrétariat-pro pharmacie, le bureau polyvalent et la salle de pause avec kitchenette.

Quatre niches de distribution, avec une hauteur sous faux-plafond surbaissée par rapport aux pièces principales, agissent comme des filtres entre les zones publiques et celles de service.

Si l'espace intérieur a été conçu d'une façon symétrique, les façades se détachent de cette logique, en étant l'une différente de l'autre.

